



## PRESSEMITTEILUNG

Zwei Schweizerinnen bei Germany's next Topmodel

### Schweizer Transgender-Model bei GNTM

**Zürich, 5. Februar 2018. In der diesjährigen Staffel von Germany's next Topmodel sind gleich zwei Schweizerinnen mit dabei: Die 23-jährige Sara und die 18-jährige Soraya. Soraya ist das erste Schweizer Transgender-Model, das bei GNTM dabei ist.**

Sie wurde als Junge geboren, geistig war sie aber schon immer eine Frau, sagt die 18-jährige Zürcherin Soraya über sich selbst. «Ich stehe zu mir und lasse mich von anderen nicht verunsichern», meint die Brünette. Bei ihrer Umwandlung zur Frau hätten sie ihre Familie und Freunde immer unterstützt. Soraya ist sehr selbstbewusst in ihrem neuen Körper, dennoch, ihre langen Haare würde sie sich in der Sendung nicht abschneiden lassen.

Auch die 23-jährige Sara kommt aus Zürich. Ihr Gesicht dürfe den einen oder anderen bekannt sein, denn Sara hat letzten Sommer den Ex-Bachelor Lorenzo Leutenegger nach ihrer vierjährigen Beziehung geheiratet. «Sara ist ein Alpha-Tier, und wenn sie auf ihresgleichen treffen wird, ist für Emotionen sicher gesorgt», sagt Lorenzo Leutenegger schmunzelnd über seine Frau. Und Sara fügt an: «Ich werde bei Germany's next Topmodel alles geben. Ich habe viel Power und denke, dass ich in der Sendung weit kommen werde.»

Weitere Auskünfte:

Medienstelle  
Fanny Anderson  
Tel. +41 44 245 40 10  
fanny.anderson@fjwelles.ch

Marianna Marrella  
Marketing Manager B2C  
SevenOne Media (Schweiz) AG  
Fähnlibrunnenstrasse 5  
CH-8700 Küsnacht  
Tel. +41 44 914 84 12  
Fax: +41 44 914 84 99  
marianna.marrella@71m.ch

**Germany's next Topmodel, ab 8. Februar 2018 immer donnerstags auf ProSieben.**



**Soraya (l.) und Sara (r.) bei Germany's next Topmodel**  
© ProSieben/Martin Bauendahl